

11月23日は朝からホテル日航ハウステンボスを出発した。昼はヒルトン福岡シーサイドランチビュッフェを楽しんだ。ホテル内はクリスマスにちなんだ飾り付けがされており、生徒達は一目見て歓声を上げた。ビュッフェ会場には色とりどりの食べ物やデザートがあり、生徒たちが何を選ぶか迷う姿がそこそこで見られた。ビュッフェには長崎ちゃんぽんや、貝や海老などの海鮮を使った料理が並んでおり、九州らしい料理や食材に舌鼓を打った。それぞれの好みや盛り付け方などには一人ひとりの個性が出るので、みんなで囲み様々な皿が並ぶテーブルでは多くの笑顔が見られた。スイーツも豊富で、チョコレートやフルーツを使ったケーキやパンケーキ、ソフトクリームなどもあり、生徒達は思い思いに楽しんだ。その後、ホテルTHE358UMLにチェックインし、午後の感激に向つた。



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金龜町4番7号



3日目はホテルで夕食を取つたあと、福岡アイランドシティフォーラムに会場を移して、19時から学年レクリエーションを行う予定である。修学旅行最後の夜に名残を惜しみつつも、最後まで思い出を残せるように思う存分楽しんだ。

午後からは歌劇座レビューシアターを訪れた。普段ハウステンボスで公演をされるハウスステンボス歌劇団輝（シャイン）の『愛に恋う永遠に』と『空に光を放て』という演目を観劇した。生徒たちは生で見る歌劇の歌声の美しさや磨き上げられたダンスに圧倒された。またサプライズで輝のみなさんから修学旅行中に誕生日を迎える生徒を含む11月生まれの生徒たちへ歌のプレゼントが贈られ、記憶に残る誕生日プレゼントとなつた。